

大枝中学校通信



令和8年1月7日発行



新年 あけまして
おめでとうございします
本年も よろしくお願ひします



皆さん、元気に冬休みを過ごせましたか。保護者の皆様、本年も相変わりませず、お力添えいただきますようお願いいたします。

さて、今日から3学期の始まりです。年末には一年の振り返りをし、新たに2026年の目標を決めた人もいるでしょう。と同時に年度のまとめもあり、次年度に向けての準備期間でもあります。

3年生は進路実現に向けての正念場です。人は経験のないことや先が見えないことに挑戦するときは不安な気持ちになるものです。誰しも立ち止まりたくなります。でも、本番で実力を発揮するため、また不安を払拭するために、繰り返し学習をしたり、達成できている自分の姿をイメージしてみてください。あきらめたり、投げだしたりすることのないよう、粘り強く、挑戦しつづける気持ちが大切です。出願などの手続きが始まります。手続きの関係で校内での締切日を設けています。期日に遅れないよう日程等を確認しておいてください。

1・2年生はこの3学期で学年のまとめをしっかりと行いましょう。4月からは進級してそれぞれの立場で後輩を引っ張っていくことになります。学年が上がっただけではなく、後輩が憧れる、尊敬される恰好いい先輩になりますよね。

2月行事 ～主な予定～

- 3日（火） 専門委員会
- 9日（月） 3年私学・公立前期入試激励会
- 10日（火） 私学入試（3年特別時間割）
 - 1・2年テスト週間、学習相談①
- 12日（木） 1・2年学習相談②
 - 1年ジョイジョブランド
- 13日（金） 1・2年学習相談③
- 16日（月） 公立前期選抜（3年特別時間割）
 - 1・2年学習相談④
- 17日（火） 公立前期選抜
 - 1・2年定期テストIV①
- 18日（水） 1・2年定期テストIV②
- 19日（木） 1・2年定期テストIV③
- 24日（火） 公立前期選抜合格発表

1月行事予定 ※変更することがあります。		
1	木	元日 学校閉鎖日
2	金	学校閉鎖日
3	土	学校閉鎖日
4	日	学校閉鎖日
5	月	冬季休業
6	火	冬季休業
7	水	始業式 学活 冬休み明けテスト(1・2年)
8	木	
9	金	専門委員会 私学願書締切
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	3年テストⅠ週間前 3年学習相談① 預り金振替日
14	水	3年学習相談②
15	木	避難訓練
16	金	3年学習相談③ 前期願書締切 給食2月分 Web 申込締切
17	土	
18	日	
19	月	3年学習相談④
20	火	3年定期テストIV①
21	水	3年定期テストIV② PTA 給食試食会 1・2年学習確認プログラム
22	木	3年面接練習(1・2年5・6限カット)
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	1年和装教室
27	火	
28	水	1組オーケストラ入門教室
29	木	校内研究授業(対象クラスのみ)
30	金	中期願書締切
31	土	

「探究」って何？「総合的な学習の時間」発表会

12月8日(月)6限に総合的な学習の時間の発表会が行われました。各学年のテーマは1年「地域」、2年「職業」3年「防災」です。フィールドワークやチャレンジ体験、修学旅行などで調べたり見聞きしたことをもとに、自分たちの考えをしっかりとまとめ、分かりやすく発表してくれました。どの学年も堂々と発表し、聞く側も真剣に耳を傾けていました。

探究学習は、自ら問いを立てて、その解決に向けて情報を収集・整理・分析したり、発表する活動を通して周囲の人と意見交換・協働したりしながら進めることを目的とした学習活動です。発表者と聞き手(聴衆)が互いのよさを生かしながら、新たな価値を創造し、よりよい社会を実現しようとする態度を養うことを目的としています。

今回の代表者選出のために、クラスや学年で発表・質疑応答をしながら発表者と聞き手のやり取りが行われています。準備してきた想定以外の質問に対しても自分の言葉で返すことができたでしょうか？中学校での学びは、高等学校で「総合的な探究の時間」としてさらに深めていくことになります。総合的な学習の時間での学びを通して「自分の生き方」や「社会とのつながり」を考え、将来に必要な力を身につけてほしいと思います。



生徒集会【生徒会スローガン!!】

2学期終業式に先立って生徒集会が行われ、生徒会スローガンが発表されました。スローガンは【言魂(ことだま)～君の声が大枝をつくる～】です。全校生徒から、“大枝中の色、ワード、思い”のアンケートを行った結果を受けてまとめられました。とげのある言葉を使うのではなく、人の心を癒してくれる言葉を使うことを通して、大枝中学校をよくしていきたいという思いが込められています。会長からは自分の好きな言葉は「ありがとう」と紹介がありました。自分が周りからかけてもらってうれしい言葉を、自然と言える人になってほしいなと思います。



「線越え」きむ

無理だとあきらめた瞬間に
人生の幅が決まる
ここまでという線を
つくってしまうと
ここまでにしかならない
ちょっとずつでいいから
無理だと思うことには挑戦して
人生の幅を心の広さを
ちょっとずつ
大きくしていく
線を越えるたびに
自分を信じられるから



【後期学校評価アンケートについて】

12月に実施しました「後期学校評価」のご協力ありがとうございました。これから「生徒・保護者・教職員」と3者



の結果から分析を行い、学校運営
協議会理事会でお諮りした後、
改めてお知らせいたします。

【電話の通話録音について】

12月17日より、職員の電話応対の質向上や、公正かつ適正な職務執行の確保のために電話の通話録音を開始しております。

○家庭→学校：メッセージの後につながり録音します。

○学校→家庭：自動録音になっています。

録音中

保護者の皆様におかれましては、

趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いします。

